
 

 

  

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

本年度の例会も本日と来週の夜間例会のみとなりました。後ほど退任挨拶がありま

すので、会長挨拶は短く終わりにしますが、昼間の例会で挨拶するのは本日で最後

となります。 

会長挨拶で何を話そうかと毎回悩みましたが、いよいよ終わりになりホッとしてい

ます。毎回、大した挨拶は出来なかったと思いますが、1 年間、聞いていただき、

ありがとうございました。 

来週は久しぶりの夜間例会で懇親会の予定です、各企業の方針等もあり欠席の方

もいると思いますが、欠席されても出席扱いとさせていただきます。 

是非、大勢の皆さんの出席をお願いいたします。 

 

 

・次週 6月 28 日は、最終夜間例会です。メモリーにて 18 時半からです。 

・6 月のロータリーレートは、1＄＝127 円です。 

 

 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

第 2969 回例会 2022 年（令和 4 年）6 月 21 日(火) 

■ 会長／山岸邦太郎 

■ 副会長／濵 毅・守屋麻里 

■ 幹事／笠原新太郎 

■ R 情報(会報)委員長／小口国之 

■ 事務所／岡谷市中央町 1-4-1・Tel/0266-22-6939・Fax/0266-23-6939 
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■ 例 会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷         
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点 鐘：山岸邦太郎          司 会：小宮山英利 

ラッキーNo：NO.12 矢島 実 

表   彰 ：R 財団第 1 回マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 山岸邦太郎 

       R 財団第 1 回マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 笠原新太郎 

       ポール・ハリス・フェロー 梅垣和彦 

       米山功労者第 7 回マルチプル 小口泰史 

       米山功労者第 5 回マルチプル 山岸邦太郎 

委嘱状交付 ：地区米山記念奨学会 委員 小口裕司 

      ：地区ロータリー財団委員資金推進小委員会 副委員長 山岡俊幸 

      ：地区デジタル化推進委員会 委員 佐伯克己 

      ：地区会計監事 瀬戸雅三 



 

 

＊クラブフォーラム＊ 『事業報告Ⅱ・会長退任挨拶』   進行：幹事 

〇各委員長より挨拶 

・矢島  貴  ニコニコボックス委員長 

・太田 博久  社会奉仕委員長 

・林  裕彦  会場監督（ＳＡＡ）委員長 

・北澤洋之介  副幹事 

・佐伯 克己  副幹事 

・林 広一郎  会長エレクト 

・中村 文明  直前会長 

・幹   事  笠原新太郎  ～事業報告の詳細はクラブ計画書をご覧ください～ 

    

【会長退任挨拶】  山岸邦太郎会長 

退任にあたりご挨拶をさせていただきます。 

昨年の 7 月 6 日の今年度 1 回目の例会から始まり、本日の例会、来

週の夜間例会で全ての例会が終わりになります。 

 前年度、中村文明会長年度は新型コロナウイルス感染拡大により

様々な行事が縮小、中止、例会も中止等で本当に苦労され、また、

残念だっただろうなと思いながら新年度がスタートしました。1 回目の

例会で会長方針の発表や挨拶はとても緊張した事を覚えています。 

今期は順調に例会や行事が出来ればいいなと思っていましたが、や

はり新型コロナウイルス感染拡大により何回か例会を中止、またハイブリッド例会の実施、

行事も、2 クラブ合同例会、富岡 RC との交流会、春の親睦ゴルフコンペ、更には地区大会

も中止となり、予定通りに行きませんでした。そんな中で昨年 12 月の親睦家族忘年会の開

催、また 10 月 24 日にはエコークラブさんとロータリー奉仕デーと言うことで、市役所周辺の

美化活動の開催、9 月 18 日にはロータリー財団の補助金事業で昨年に引き続き、イルフ

童画館にデジタルサイネージ 1 台、ビデオカメラ一式、車椅子 2 台を寄贈し、私と笠原幹

事、宮坂晃介ロータリー財団委員長と出席して開催出来た事は良かったと思います。 

出来なかった事、出来た事ありますが、何とか無事に任期を終える事ができます。 

ロータリー歴はそこそこ長くなってきたとは言え、あまり RC の事を理解していなかった会長

をしっかりと支えていただきました、笠原幹事さん、様々にお世話になった、事務局の伊藤

さんには、心から感謝いたします。ありがとうございました。 

 そして、ハイブリッド例会のようにパソコンの画面を通しての例会もあり、会場に来て顔を

合わせての例会でなくても理解をしていただき、暖かく協力していただいた会員の皆さん

にも心から感謝しています。 

 次年度は、ここ数年出来なかった行事や例会が行われ、回数も減ってしまった会員間の

交流も行われ充実した年度になる事と、次年度役員の皆様のご活躍を心からご祈念申し

上げまして、退任のあいさつとさせていただきます。一年間本当にありがとうございました。 



 

 

  

山岸邦太郎  1 年間、会員の皆様のご協力のおかげで何とか任期を終えることができました。         

本当にありがとうございました。 

林 広一郎  会長エレクトとして 1 年間お世話になりました。本当にありがとうございました。 

笠原新太郎  不良会員の私が幹事職を全うできたのは、山岸会長始め皆様のご理解とご協 

               力のお陰でした。1 年間本当にお世話になりました。 

薩摩建・杉村邦彦・小林大介（会員増強委員会） 

 一年間お世話になりました。来年は活動ができ会員増強されますように。 

林裕彦・小宮山英利・今井康善（会場監督（ＳＡＡ）委員会） 

 1 年間大変お世話になり、ありがとうございました。 

平沢清文・髙木克彦（国際奉仕委員会） 

 1 年間お世話になりました。来期は活動が進められますように。 

林尚孝・高木昭好（青少年奉仕委員会） 

 1 年間お世話になりました。ありがとうございました。 

守屋麻里・山岡俊幸・竹村一幸・牛山幸一（プログラム委員会） 

 中止もありましたが、計画通りに進めることができました。1 年間ありがとうございました。 

江黒寛文・山崎典夫・小林大介（出席委員会） 

 コロナ禍で例会中止、オンライン例会もありました。1 年間ご協力ありがとうございました。 

小口国之・梅垣和彦・中畑隆一（ロータリー情報委員会） 

 1 年間お世話になりました。 

上條英雄・尾関秀雄（職業奉仕委員会） 

 1 年間ありがとうございました。 

大橋正明・矢島進（職業分類・会員選考委員会） 

 1 年間お世話になりました。 

小口泰史・濵俊弘（米山記念奨学委員会） 

 1 年間お世話になりました。 

太田博久・中嶋孝一・宮坂伸（社会奉仕委員会） 

 皆様のご協力で無事事業を終えることができました。ありがとうございました。 

小口隆・西澤賢（会計） 

 1 年間ご協力ありがとうございました。 

大滝祐吉・小口裕司・片倉克昭・小口智之・矢島雄一・小口功（親睦委員会） 

 1 年間お世話になりました。各事業へのご参加ありがとうございました。 

宮澤由己・吉村栄二・矢島貴（ニコニコボックス委員会） 

 1 年間ご協力ありがとうございました。 

今井康善・大橋正明・小口隆・小口泰史・笠原新太郎・中嶋孝一・中村文明・林裕彦・矢島実・山

岸邦太郎  岡谷商工会議所 80 周年記念式典で表彰されました。 

会員数 ５０名、出席者 ３８名、出席率７６.０ ％

ニコニコボックス 

出 席 報 告 

2021-2022 年度ＲＩテーマ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

SERVE TO CHANGE LIVES 


